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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTON.8///2/2021

EMENTA: Obra não concluída

Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador Tunico,(DEM) no uso de suas atribuições legais, requer nos termos

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Exma. Senhora

Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

- Considerando que a Pavimentação Asfáltica da Av. Joaquim Alves Corrêa não foi
concluída.

- Considerando que o contrato foi encerradoem 10 de maio de 2021.

Pergunta:

Porque a obra não foi concluída durante a execuçãodo contrato?

Existe por parte do executivo projeto para execução?

Qual a empresa que executou a obra?

Houve aditivo no contrato?

Caso positivo, qual o valor?

Justificativa

Munícipes questionaram este Vereador quanto a não conclusão da obra e seus

motivos.

Valinhos, aos 16 de junho de 2021. we
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Vereador $ 
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